

INFORMACION.- No hacía un mes de la detención de 67 personas acusadas de pertenecer a "Assemblea de Catalunya", por reunión ilegal, que de nuevo la represión fascista se cierre sobre los trabajadores y detienen el sábado 7 en San Cugat, a 40 obreros de Seat, 3 profesionales y 4 delegados de los sindicatos italianos. Una vez más, se ha impedido su inalienable derecho de reunión y se ha mostrado a la opinión pública en general, la gran mentira de la "apertura" y la verdad de la represión.

Posteriormente y con relación a estos hechos, ha habido más detenciones en Barcelona, llegando a disparar la policía. También se ha manifestado la represión del régimen en algo tan legal y básico para los barrios, como es la petición de centros para reunirse los jóvenes. El domingo 7, se concentraron de 1000 a 1500 jóvenes en Pl. S. Jaime, para exponer sus problemas y reivindicar sus derechos, siendo brutalmente repelidos por los "mozos de escuadra" y sociales que dieron, una vez más, triste espectáculo de vandalismo y detuvieron a dos o tres jóvenes.

En Madrid, también está presente la represión: detienen a 66 personas, entre ellas la popular cantante Elisa Berna y fichando al resto, hasta 266, que se hallaban reunidas en una iglesia del barrio de Leganés. Con todos estos hechos, el número de detenidos desde el llamado "gobierno aperturista Arias", rebasa el millar.

Es de destacar como, mientras los patronos pueden reunirse para decidir ritmos de trabajo, salarios, etc. y hasta alternativas políticas al régimen actual (ver prensa), cuando los obreros pretenden reunirse para plantear los mismos problemas, pero desde su propio punto de vista, se encuentran con que les son cerrados los locales sindicales y automáticamente tienen que reunirse al margen de ellos y por tanto "ilegalmente" (ver Rosselson y otras), con lo que se convierten en reuniones "políticas", como la reciente de los obreros de Seat. ¡Qué medidas tan diferentes, Sr. Presidente ...!

La tortura acompaña a este régimen franquista y así se manifestó nuevamente en S. Cugat, donde dejaron con conmoción cerebral al médico Antonio Gutiérrez Díaz, después de golpearle salvajemente, estando éste caído en el barro

y que se halla todavía convaleciente en el Hospital Clínico, bajo vigilancia policial, tal como ha informado la prensa legal.

Por otra parte, los presos políticos, con sus escasos medios, exigen condiciones más justas y humanitarias, y con riesgo de sus vidas hacen huelgas de hambre en Zaragoza, Bilbao, Carabanchel, San Sebastián, Pamplona, Segovia, y otras. Sus reivindicaciones más urgentes son: mejor alimentación e higiene, debida asistencia médica, medios y facilidades para el estudio, estatuto de presos políticos, libertad de recibir y enviar cartas sin censura previa y a quien se quiera, supresión de celdas de castigo, etc.

De acuerdo con nuestro compromiso, denunciamos estos hechos y nos solidarizamos con todos los represaliados, ayudándoles materialmente, e informando sobre ellos, sus circunstancias y la respuesta y acciones solidarias que se producen.

LLAMAMOS a todos los ciudadanos a mantenerse informados, a manifestar su repulsa a la dictadura fascista y a colaborar en la solidaridad concreta que se ejerce, participando en cuantas acciones se convoquen en solidaridad con los represaliados.

LLAMAMOS TAMBIEN a robustecer el movimiento solidario, para que nuestra capacidad de acción antirrepresiva sea cada vez más amplia.

- POR LA LIBERTAD INMEDIATA DE LOS DETENIDOS DE BARCELONA, S. CUGAT Y MADRID
- LIBERTAD DE PRESOS POLITICOS Y SOCIALES
- EXIJAMOS LOS DERECHOS DE REUNION, ASOCIACION Y EXPRESION
- SOLIDARIDAD CON LOS REPRESALIADOS!!!

Barcelona, a 9 octubre de 1974

COMISION CENTRAL DE SOLIDARIDAD DE BARCELONA